



令和7年4月18日

文責 校長 小松原知子

郷土を愛し、心豊かで心身共にたくましく、生き生きと学ぶ東部っ子の育成
・すすんで学習 ・心と体をきたえて何事にもチャレンジ ・自分も友達も大切に

ようこそ 北山東部小学校へ!令和7年度入学式

校庭の桜の花が咲き誇る春の陽ざしのもと、ご来賓の皆様、保護者の皆様に見守られながら、令和7年度入学式を行いました。

素敵な笑顔で入場した1年生。校長の式辞や育友会会長さんの祝辞にしっかりと耳を傾けることができました。また、新入生紹介では、ちょっぴり緊張した様子でしたが、名前を呼ばれると上手に自己紹介をすることができました。そんな素敵な1年生に向けて、校長の式辞の中で、「東部っ子の三つの合言葉」について話をしました。

「東部っ子の三つの合言葉」

すすんで
がくしゅう

こころとからだを
きたえて
なにごとにも
チャレンジ

じぶんも
ともだちも
たいせつに

笑顔いっぱい、元気いっぱい、とてもすてきな1年生。これら三つの合言葉を大切に、東部っ子として成長してほしいと願っています。一人ひとりが自分らしく輝く「北山東部笑」を目指し、1年生の成長を職員一丸となってサポートしていきたいと思えます。

また、2年生から6年生もとても素敵な姿を見せてくれました。入学式の準備で見せてくれた一人ひとりが自分の役割に責任をもって取り組む姿や、入学式当日の凛とした表情や姿勢から上級生としてのやる気を強く感じました。歓迎の言葉では、代表の児童の言葉の後、全員で1年生に向けたメッセージを言い、職員もみんな「1年生マーチ」を歌って踊りました。全員の笑顔に、会場があたたかい空気に包まれました。

校長としてはじめて参加した北山東部小学校の入学式。保護者の皆様、地域の皆様の子どもたち、東部小へのあたたかな心にふれ、ありがたい気持ちで胸がいっぱいになりました。皆様が大切に思ってくださいている子どもたち、北山東部小を私も大切に、皆様に笑顔と元気を届けられるよう励んでまいりたいと思えます。



東部っ子、みんながんばっています!~1年生~

1年生を迎え、令和7年度が本格的にスタートしました。子どもたちは、元気いっぱい学校生活を送っています。授業中、各学級を参観させてもらっていますが、子どもたちのがんばる姿に笑顔と元気をもらう日々です。そんな子どもたちの姿をみなさんにもお伝えしたいと考え、各学級の様子についてお知らせしたいと思います。

まず最初に紹介するのは、1年生です。14日(月)、登校班のお兄さん、お姉さんと一緒に登校した1年生。全てがはじめての子どもたちでしたが、靴箱でのあいさつの仕方や教室での朝の準備など、上級生にお手本を見せてもらいながらしっかり行うことができました。そんな姿にっこり。すてきな朝のスタートでした。

はじめての授業では、先生のお話を聞きながら、自分の思いを表現する姿がありました。自分の思いや気づきを大切に、互いに伝え合いながら、学びを深めていく力を感じ、うれしく思いました。

はじめての給食。大きな給食着を一生懸命着る姿に思わずにっこり。給食着を着た後は、給食についてお話を聞き、上級生とともに準備を行いました。「給食おいしい!」「お米がおいしい!」と笑顔でぱくぱく食べる子どもたちの姿にまたまたにっこり。片付けまでしっかり行うことができました。

一人一人の個性が光る1年生。これからの成長がとても楽しみです。



5月の行事予定

- ・ 1日(木) いじめ・いのちを考える日
尿検査二次
- ・ 7日(水) 振替休日(5/10分)
- ・ 9日(金) 聴力検査 8:15~
- ・ 10日(土) 授業参観⑤
育友会総会
山村留学実行委員会総会
- ・ 16日(金) 田植え
- ・ 21日(水) 耳鼻科検診 9:00~
交通安全教室
育友会・山村留学実行委員会
- ・ 23日(金) プール掃除
- ・ 27日(火) 眼科検診 13:30~